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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和元年度第１１回安塚区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

1）協 議（公開） 

（１）自主的審議事項「地域活動における人員不足について」 

（２）地域活動支援事業活動報告会について 

（３）令和２年度地域活動支援事業（安塚区）について 

（４）安塚区地域協議会としての審議内容について 

2）報 告（公開） 

3）その他（公開） 

３ 開催日時 

令和２年２月２５日（火）午後７時００分から午後７時３０分まで 

４ 開催場所 

安塚区総合事務所３階３０１会議室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：池田嘉久、石田ひとみ、數井憲一、小松光代、中島勝義、中村真二 

長谷川直樹、秦克博、松苗正二、松野等、山岸重正 

・事務局：安塚区総合事務所 市川所長、大橋次長、石川市民生活・福祉グループ長

（併教育・文化グループ長）、村松班長、仮澤主事 

８ 発言の内容（要旨） 

【大橋次長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の
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出席を確認、会議の成立を報告 

・会議録の確認：數井憲一会長 

【數井憲一会長】 

 ・挨拶 

それでは協議事項（１）自主的審議事項「地域活動における人員不足について」説明

を求める。 

【仮澤主事】 

  自主的審議事項「地域活動における人員不足について」、資料Ｎｏ.１に沿って説明。 

【數井憲一会長】 

  今ほどの説明でもあったが、平成２９年から協議を始め、足掛け３年に渡り皆さんに

協議いただいた。非常に難しい課題であるため、決定的な解決策は見つけることができ

なかったが、検討してきた中で１つでも地域づくりに役立てる手がかりとしていただけ

ればと思う。また、検討していく過程の中で、町内会長・自治会長と何度か話し合いを

設けさせていただいた。この話し合いこそが何よりの成果ではないかと思う。 

  自主的審議事項「地域活動における人員不足について」、この会議をもって審議を終了

してよいか。 

  （「よい」の声あり） 

それでは次へ移る。協議事項（２）地域活動支援事業活動報告会について説明を求め

る。 

【仮澤主事】 

  地域活動支援事業活動報告会について、資料Ｎｏ．２－１、２－２に沿って説明。 

【數井憲一会長】 

  何か意見等あるか。 

  （「なし」の声あり） 

  この内容でよいか。 

  （「よい」の声あり） 

それでは次へ移る。協議事項（３）令和２年度地域活動支援事業（安塚区）について

説明を求める。 

【仮澤主事】 
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  令和２年度地域活動支援事業（安塚区）について、資料Ｎｏ．３－１、３－２に沿っ

て説明。 

【數井憲一会長】 

  資料Ｎｏ．３－１について、意見等あるか。 

  この内容でよいか。 

  （「よい」の声あり） 

  続いて、資料Ｎｏ．３－２について、意見等あるか。 

  この内容でよいか。 

  （「よい」の声あり） 

それでは次へ移る。協議事項（４）安塚区地域協議会としての審議内容について、事

前の提出があったか事務局に確認する。 

【大橋次長】 

  事前の提出はない。 

【數井憲一会長】 

この場でもよいが、委員の提案等を求める。 

  （「なし」の声あり） 

  続いて、５のその他だが、連絡事項等あるか。 

【仮澤主事】 

 ・連絡事項 

  令和２年度地域活動支援事業の概要（案）について 

  地域活動支援事業に関するＱ＆Ａ（案）について 

  安全メールについて 

  地域協議会委員の手引きについて 

  地域協議会に関するアンケートについて 

【數井憲一会長】 

  全体を通して、意見等あるか。 

（「なし」の声あり） 

・次回の地域協議会開催日 

第１２回安塚区地域協議会 令和２年３月１７日（火）午後４時から 
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・会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

安塚区総合事務所総務・地域振興グループ  TEL：025-592-2003（内線 23） 

E-mail：yasuzuka-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料も併せて御覧ください。 

 


